

Charlesbourg le 21 mai 2015

Bonjour François,

Nous venons de terminer un renouvellement d'assurance qui s'est avéré plus compliqué que prévu, je désire te remercier pour ta précieuse collaboration.

Comme tu le sais, les assurances, REER et autres trucs formels sont des mondes que je ne connais pas, pour comprendre j'aurais besoin de temps et d'intérêt pour ça, choses que je ne possède pas ! Avant que tu sois mon conseiller, plusieurs années j'ai cherché... je voulais collaborer avec une personne qui me guide, me conseille et me vulgarise les points importants des assurances afin de me permettre de faire les bons choix (il serait vraiment affreux que je prenne trop ou pas assez d'assurance) c'est vraiment super que tu sois là car toi c'est ce que tu fais très bien, Bravo ! Merci encore !

Je te souhaite une santé parfaite (pour que tu puisses me conseiller longtemps !)

Salutations à ton équipe et à toi !

Mélanie Côté